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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

frais médicaux
Question écrite n° 42419

Texte de la question

M. Jacques Barrot attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur les difficultés
de prise en charge par l'assurance maladie des typages cellulaires nécessaires pour les greffes d'organes. Il lui
demande si ce dossier a fait l'objet d'un examen, et quelles ont été les conclusions qui ont pu être tirées des
observations faites sur les difficultés que rencontrent actuellement les organismes chargés de collecter les
organes en vue des greffes.
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